



Módulo dental Junaeb de La Cruz gana reconocimiento regional por su excelencia en salud bucal

El equipo del Módulo Dental JUNAEB de La Cruz ha sido seleccionado como uno de los cuatro ganadores del concurso "Las Mejores Experiencias de Promoción y Prevención de Salud Bucal 2024". Este reconocimiento, organizado por el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, se otorgó en el marco de una experiencia realizada en el Colegio Bolonia durante septiembre de este año, siendo considerado el módulo dental más completo de la comuna.

El Módulo Dental JUNAEB, encabezado por la odontóloga Alexandra Cruz, está compuesto por el técnico en odontología Carlos Cabrera y la encargada de educación en salud bucal Fanny Vergara. Juntos, han implementado nuevas estra-

tegias que han beneficiado no solo a este establecimiento, sino también a los otros colegios municipales de la comuna.

"Nuestra experiencia en el Colegio Bolonia ha sido una oportunidad para brindar atención personalizada y directa tanto a los estudiantes como a los apoderados. La colaboración de la directora, docentes, asistentes de la educación y del Programa de Integración Escolar (PIE) ha sido fundamental para que este proyecto se llevara a cabo con éxito", destacó Alexandra Cruz.

Una de las estrategias implementadas por el Módulo Dental incluye el apoyo y colaboración de diversos especialistas presentes en el colegio, como psicólogos, terapeutas ocupacionales y fonoaudiólo-

gos. Estos profesionales brindan apoyo emocional y manejo adecuado, utilizando implementos necesarios para ayudar a los estudiantes a perder el temor al dentista y a manejar la ansiedad, la sensibilidad a la luz y a los ruidos, entre otros.

A través de esta experiencia, se han aplicado manejos previos adecuados a cada condición de los estudiantes, lo que ha aumentado positivamente las expectativas de los alumnos y facilitado la realización de diversos tratamientos dentales. La colaboración con el equipo multidisciplinario y los profesionales del Módulo Dental ha sido clave para lograr el éxito esperado en la atención integral de los alumnos que lo requieren.

El equipo JUNAEB de La Cruz presentará sus nuevas estrategias en la jornada de "Mejores Experiencias en Salud Bucal 2024", que se llevará a cabo de manera virtual el 22 de octubre de 2024.

